

DEGUSTACIÓN DE LA GASTRONOMÍA TÍPICA DE LOS CALÉS

Payos y gitanos se unen en una jornada de convivencia

S. F. ■ LA CAROLINA
La Asociación Cultural de Desarrollo e Integración Gitana Drom del Gao Romanó organizó, por noveno año consecutivo, la Jornada de Convivencia Payo-Gitana con motivo del Día del Gitano Andaluz. Las actividades programadas comenzaron con una ponencia del decano de la Facultad de Humanidades y Ciencia de la Educación de la Universidad de Jaén, Antonio Bueno, y del secretario general de la Unión Romani, Manuel García Rondón, que estuvieron acompañados del presidente local, José Luis Cortés. Durante el acto, el

docente disertó sobre la aportación del colectivo a la cultura española a lo largo de los 584 años que lleva implantado en el país. Además, indicó que existen más de doscientas palabras calés en el diccionario de la Real Academia de la Lengua Española.

Por su parte, Rondón animó a la juventud de esta etnia a que apueste por la formación y el estudio. A continuación, se celebró una degustación gastronómica en el Restaurante El Huerto y hubo una actuación de un grupo flamenco local, con la intervención de la cantaora y bailaora granadina Conchi Heredia.



ACTIVIDADES. Asistentes a la Jornada de Convivencia Payo-Gitana, en el municipio carolinense.

SILVERIO FERNÁNDEZ